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 今までと全く違う、９３日間の２学期が終了！ 
 ９３日間と今までに経験のない長い２学期も、今日で終わります。 
 ２学期の始業式に、私は次の言葉をみなさんに紹介しました。覚えてい
ますか？ それは、「 努力はたし算、 協力はかけ算 」 という言葉です。
みなさん、２学期は自分自身のために「たし算」ができましたか？また、
クラスや仲間のために「 かけ算 」ができたでしょうか？ 
２学期は「南風祭」「体育祭」「音楽会」と予定されていた行事のほと

んどが中止となってしまいました。そんな中、１０月中旬に、学年別スポ
ーツ大会が行われました。わずか２時間ではありましたが、各学年とも競
技種目を工夫し、たいへん盛り上がりました。校庭には、久々に皆さんの
明るく楽しそうな声が響き渡りました。感染防止の為保護者の参観は３年
生のみとなりましたが、３年生のスポーツ大会当日は、１２５名もの多く
の保護者が応援のために来校してくれました。 
部活動では、新人戦が無観客の中予定通り開催されました。各部活とも

限られた練習時間の中でよく頑張り、女子卓球部、ラグビー部、柔道部の
３つの部活が県大会出場をはたすと共に、女子ソフトテニス部と女子バス
ケットボール部が地区予選３位と、健闘してくれました。その後の県大会
では、ラグビー部が県大会３位を勝ち取りました。また、吹奏楽部がアン
サンブルコンテストで打楽器４重奏と管楽６重奏で、昨年に続き見事金賞
を勝ち取り県大会出場となりました。先週行われた県大会でも、素晴らし
い演奏を披露し、それぞれ銀賞と銅賞を受賞しました。 
 学年の取組では、２年生が中止になった自然体験宿泊学習の代替とし
て、１１月２０日、ふるさと学習「Discover Fukaya City」の現地見学
会を行いました。郷土の偉人渋沢栄一翁のゆかりの地を訪ね、栄一翁や深
谷市について、より見識が深まったことと思います。１２月１０日には「花
の郵便屋さん」の引継式が行われました。２６２名という過去最高の人数
の生徒がボランティアとして参加してくれました。今年は、新型コロナウ
イルス拡大防止のため、地域のお年寄りへの中学生の訪問は中止になりま
したが、皆さんの思いは地域のお年寄りにきっと伝わることでしょう。 
 このように、コロナ禍の中、今できる事を厳選し、日々を過ごして来た
２学期も今日で終わり、明日からは、１１日間のいつもより短い冬休みが
始まります。冬休みは、それぞれが各家庭で過ごすことになりますが、家
族の一員として協力し合い、充実した日々を過ごしてください。 
さあ、コロナ禍に見舞われ、過去に例を見ない２０２０年ももうすぐ終

わります。来たるべき２０２１年が、君たちにとってすばらしい年になる
ことを期待します。 

 ３校合同花火大会『ファンタジックナイト』 
１８日(金）の夕方４時４５分、南中の校庭において３校(南中、桜ヶ丘

小、深谷西小)合同花火大会「ファンタジックナイト」が開催されました。 
 このイベントは、新型コロナウイルス感染症のため多くの学校行事が中
止される中、卒業を控えた中学３年生と小学６年生の思い出づくりの一環
として、またコロナ禍でも希望の光を持ってほしいという保護者の思いか
ら計画されました。 
 当日は、心配していた 
風も弱く、南中の生徒は 
校庭から、桜ヶ丘小の児 
童は屋上から、深谷西小 
の児童は４階ベランダか 
ら見学しました。わずか 
な時間ではありましたが 
子どもたちにとっては忘 
れられない一時となりま 
した。ご協力いただいた 
３校のＰＴＡ、消防団、 
近隣の皆様、ありがとう 
ございました。 

『花の郵便屋さん』引継式に２６２名が参加！ 
 １２月１０日（木）、南中の伝統行事である「花の郵便屋さん」の引継
ぎ式が、南中校庭で行われました。今年で１２回目を迎えるこの取組は、
深谷市内の中学校の中で、本校が先駆けとして活動を始めたものです。南
公民館や南ガーデニング倶楽部のみなさん、自治会を始めとした関係団体
の皆さん、さらに桜ヶ丘小学校と深谷西小学校の児童が加わった、まさに
地域総がかりで行ってきた行事です。当日は、２校の小学校の児童が育て
たビオラなどのお花を鉢に植え替えました。過去最多の２６２名の生徒が
ボランティアとして参加してくれました。１２月２５日まで南中でしっか
り育て、その日の午後、地域のお年寄りのお宅に届けに行きます。 
今年度は生徒による各ご家庭へのお届けは、新型コロナウイルス感染防

止の為中止になりましたが、民生委員さんが心のこもった生徒のメッセー
ジカードを添えてお届けしてくれます。南公民館やみなみガーデニング倶
楽部や民生委員の皆様、ご協力ありがとうございました。 
 

 
 
 
 

 

 第２回学校運営協議会で意見交換を実施 
１５日(火)、第２回学校運営協議会が開催されました。今回も、新型コ

ロナウイルス感染防止の為、３密を避け第１会議室で行いました。まず
始めに、今年度の学校生活の様子についてパワーポイントによる映像
を使っての説明を行いました。次に今年度の埼玉県学力・学習状況調
査の結果について説明しました。さらに中止になった様々な行事やそ
の代替行事について話し、コロナ禍の現状に対して真摯に向き合い、
ひたむきに頑張っている生徒の様子について説明しました。委員の皆
様からは、「道路横断の際に、渡り終わった後に丁寧におじぎをしてく
れる生徒がたくさん見られる。日頃の指導に感謝します。」や「花の郵便
屋さんへ協力ありがとうございまし 
た。例年よりはるかに多くの生徒さ 
んが参加してくれてありがたかった 
です。」や「何事も中止ありきでは 
なく、今やれることをできる限りや 
ってほしい。」、「生徒の学力向上 
に向けて、ご指導よろしくお願いし 
ます。」など、多くのご意見をいた 
だきました。これらの貴重なご意見 
を、今後の指導に活かしていきた 
いと思います。委員の皆様、ありが 
とうございました。 

 新旧生徒会引継ぎ式を Teamsで実施！  
１５日（火）の放課後、第３８代生徒会から第３９代生徒会へと

新旧生徒会引継式が行われました。新型コロナウイルス感染症拡
大防止の為、美術室を会場に、各クラス毎に「GIGAスクール構想」
のために配備された iPadを活用し、Teamsにより実施しました。 
 第３８代濱川会長からは、新型コロナウイルス感染症のため実
施できなかった様々な行事に対する思いも含め、後輩たちに熱く
語り気持ちを託しました。第３９代風野会長からは、先輩の思いを
しっかりと受け止め基本方針として「自分たちで考え 行動する
生徒」を掲げ、全力で取り組むことを力強く宣言してくれました。  
校長先生からは、南中の校章の由来をもとに、「代々受け継がれ

てきた生徒会の自治的な活動に期待します」とお話しいただきま
した。第３８代生徒会の皆さん、１年間ご苦労様でした。第３９代
の新生徒会の皆さん、南中のためにがんばってください。 
 

 
 
 
 
 
 
 

 冬季休業中の部活動はすべて中止します  
 新型コロナウイルス感染拡大防止の為、冬季休業中の部活動は 
令和２年１２月２６日(土)～令和３年１月５日(火)までの冬季休業中
すべて中止といたします。ご理解とご協力をお願いいたします。 

日        曜 令和３年１月のおもな行事 
１  金 学校閉庁日 部活動中止 元旦  
２  土 学校閉庁日 部活動中止 
３  日 学校閉庁日 部活動中止 
４  月 冬期休業日 部活動中止 
５  火 冬期休業日 部活動中止 
６  水 ３学期始業式 避難訓練③ 給食なし   
７  木 ３年.１年実力テスト 給食開始 
８  金 学年朝会   
９  土 土曜授業日 桜ヶ丘小授業参観  
１０  日   
１１  月 成人の日 
１２  火 登校指導日 月曜日課 
１３  水 学年朝会 SUL(全学年) 
１４  木    
１５  金 生徒会専門委員会９  
１６  土 深谷西小資源回収 
１７  日    
１８  月 SUL(全学年) 
１９  火  
２０  水 ２年実力テスト SUL(３年) 
２１  木 生徒評議会８ ３年私立入試直前指導⑥ 
２２  金 新入生説明会 ３年私立入試中心日 
２３  土 埼玉県児童生徒美術展 
２４  日 埼玉県児童生徒美術展 
２５  月 学力向上旬間(～２月５日まで)  SUL(全学年) 
２６  火  
２７  水 ３年三者面談(希望者) 昼清掃 
２８  木 ３年三者面談(希望者) 昼清掃 
２９  金 ３年三者面談(希望者) 昼清掃  
３０  土  
３１  日  

※新型コロナウイルス感染症の動向より、予定が変更になる場合もあります。 



２学期を振り返って 

１年３組 瀧川 夏美 さん 

 この２学期を振り返って大変だったけど、楽しい２学期でした。理由は二つあります。 
一つ目は、スポーツ大会です。今年は新型コロナウイルスの影響で体育祭などの全学年での行事が無くなってしまいました。しかし、規模を

小さくしてのスポーツ大会が開催できました。新しい学年になって初めての行事だったので、みんなが協力して絆が深まっていきました。学年
だけで開催したからこそ発見できたことかもしれません。 
二つ目は、制服登校です。今までは体育着で登校だったけれど１１月から制服登校が始まりました。最初は慣れなくて大変だったけれど少し

ずつ元の学校生活に戻っている気がしてうれしかったです。 
これからは、新型コロナウイルスと共存した新しい生活が進んでいくと思うので、その中でも、自分たちが楽しめること、絆を深める方法を

見つけていきたいです。また、２学期でできたこと、できなかったことの振り返りや自己評価をして、３学期を１年間のまとめ、２年生になる
準備の期間にしたいです。 
 

２年３組 宮本 耀大 君 

新型コロナウイルスの影響で例年とは違う２学期になりましたが、その中で印象に残っていること、頑張れたことがあります。 
印象に残っていることは、ディスカバーフカヤシティです。林間学校が中止となり、ふるさと教育の一環として行われたこの行事は、「渋沢

栄一翁を１分間で説明できる人」を目標に取り組みました。故郷を歩き、渋沢栄一翁や深谷について今まで以上に詳しくなることができました。 
僕は、３，４組実行委員長としてこの行事が成功するよう先生方や実行委員会とで準備を進め、見事成功を収めることができました。また、

僕は、この行事を通して、様々な自分の欠点にも気付けることができました。例えば、自分はもともと臆病な性格で、人前に出て話すというこ
とがあまり得意ではありません。実行委員会では、１，２組実行委員長に頼りすぎてしまうことや、自分が話す際に前を向いて話せないことな
どがありました。この行事を通して、渋沢栄一翁のことだけでなく、自分のこれからの課題を見つけることができました。 
頑張れたことは、学年、クラスで協力することです。様々な行事が中止、変更となる中で、学年、クラスで取り組む機会が圧倒的に少なくな

ってしまいました。そのような状況下で、スポーツ大会やディスカバーフカヤシティで協力して取り組めた事は、とてもよかったと思いました。 
３学期は、２学期で得た経験を生かしていきたいです。 
 

３年３組 野口 昌馬 君 

 僕が、２学期に頑張ったことは二つあります。 
一つ目は、スポーツ大会です。僕たち３年生にとって中学校生活におけるすべてのことが最後となる年でした。しかし、新型コロナウイルス

の影響で学校行事が無くなり、クラスで協力する唯一の場面となりました。タイヤで GOや全員リレーでは、クラスのみんなが一生懸命取り組む
姿を見ることができ、また、自分たちのクラス以外にも他のクラスを応援して楽しく終えることができ、良い思い出となりました。 
二つ目は、勉強です。２学期に入り、受験が近づくにつれクラスの中でも勉強の意識が高くなっていきました。さらに、入試本番に近い形で

のテストに取り組むなど、学年全体が受験を意識してきていると思います。 
明日から、受験前最後の冬休みに入ります。僕は、この冬休みを使って得意ではない英語を得意にできるようにしたいと思います。私立受験

は残り一か月、公立受検は残り２ヶ月で受験本番を迎えます。受験勉強もラストスパートとなり、ここが踏ん張りどころだと思います。この受
験という壁を青学年全員で乗り越え、誰一人欠けることなく、笑顔で卒業式を迎えられるようにしたいです。 
また、南中学校最高学年として、最後まで後輩に立派な姿を見せ続けられるように気を引き締めて学校生活を送りましょう。 


